

Les médias nous manipulent-ils ?



COLLECTIF CITOYEN DE MIONS
7-9 allée du Château, 69780 MIONS



L'information est partout: elle nous rassasie ou nous agresse.

Téles, radios, journaux nous délivrent leur vision des choses sur le fonctionnement de la planète avec de plus en plus de rapidité et de moins en moins de recul.

Comment les journalistes enquêtent-ils? Comment tombent-ils sur un scoop?

Quels risques prennent-ils? Sont-ils manipulés avant nous?

Le vendredi 30 mars 2007, à partir de son vécu de **journaliste indépendant** , **Denis de MONTGOLFIER** a décortiqué pour nous le mécanisme de l'information depuis sa source jusqu'aux lecteurs, auditeurs et téléspectateurs que nous sommes.

Au moment où de nombreuses critiques s'élèvent contre le traitement de la campagne présidentielle, cette question est d'une actualité brûlante!